
Vereador: Marcelo Fernandes de Oliveira

38,80         Valor Total de Diárias 1.220,00   

Data Viagem Relatório da viagem Destino Pedágio Valor
Kilom.
Total

Horário Veículo  Diária Valor 

03/02/22

Nesta data estive em Bom Despacho, para conhecer o “asfalto ecológico” em estradas 
rurais, acompanhado pelos vereadores Flávio Couto e Flávio Martins. Fomos recebidos pelo 
assessor da Prefeitura de Bom Despacho, Ricardo Santos, o assessor do Distrito do 
Engenho do Ribeiro e Povoados, Clarindo José Silva, e do diretor comercial da empresa 
Dutra Solo Forte, Antônio Torrão. Estivemos na estrada rural que recebeu o “Asfalto 
Ecológico”, onde nos foi demonstrado como é feita a aplicação e quais os seus 
benefícios.Após o término, retornei à Formiga.

Bom Despacho                -   270
11:22- 
18:42

Uno - 
OQR8F21 

140,00

08 a 
11/02/22

Nesta data estive em Brasília, para cumprir uma agenda de reuniões, acompanhado pelos 
vereadores Flávio Martins e Luiz Carlos Tocão.No dia 09, estive em reunião com o 
Secretário Nacional do Conselho do Idoso, Antônio Fernandes Costa, Toninho Costa, 
protocolando o ofício 05/2022, solicitando o encaminhamento de Kit para estruturar o 
Conselho Municipal da Pessoa Idosa de Formiga-MG. visando melhorar as condições de 
trabalho daquela entidade e propiciar, por consequência, um melhor atendimento aos idosos 
do nosso Município.  No dia 10, estive na sede do INSTITUTO LEGISLATIVO BRASILEIRO 
– ILB / INTERLEGIS, para tratar de assuntos ligados aos produtos e serviços fornecidos 
pelo ILB/Interlegis. Ainda no dia 10, estive em reunião com o Chefe de Gabinete do Senador 
Carlos Viana, Walter Augusto, protocolando o ofício 06/2022, solicitando a indicação de 
emenda parlamentar, objetivando o recapeamento de ruas do município de Formiga. 
Protocolei também o ofício 07/2022, solicitando apoio junto ao Ministério da Cidadania, 
através do Coordenador Geral de Gestão de Transferência Voluntárias do Fundo Nacional 
da Assistência Social no que tange recursos financeiros para a construção da sede própria 
da “Residência Inclusiva”, a qual executa um serviço de acolhimento institucional para 
jovens e adultos com deficiência.

Brasília           11,60 1.647
06:50 (08) - 
17:20 (11)

Focus 940,00

08 a 
11/02/22

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Brasília conduzindo os 
vereadores Flávio Martins da Silva, Marcelo Fernandes de Oliveira e Luiz Carlos 
Estevão para  participarem  de compromissos politicos.

Brasília                -   1.647
06:50 (08) - 
17:20 (11)

Focus 800,00

Valor Total de Pedágios



16/02/22

Nesta data estive em Belo Horizonte, para uma reunião no gabinete do Senador Carlos 
Viana, acompanhado pela Presidente da ASAM – Associação das Mulheres de Formiga, 
Fabiana Carlos Almeida, com o objetivo de tratar das emendas que foram destinadas à 
Formiga e intermediar apoio para a associação. Fomos recebidos pelos Assessores do 
Senador, Wellington Vieira e Sandro Queiroz. Aproveitando a viagem, estive na Casa de 
Apoio a formiguenses em Tratamento Fora do Domicílio, Antônio Lima Fernandes (Tonho 
Cajuru), para conhecer a instalação e os serviços oferecidos aos munícipes, bem como 
fiscalizar, cumprindo com uma de minhas principais funções. Após a conclusão das 
atividades em Belo Horizonte, retornei à Formiga. 

Belo Horizonte           27,20 430
09:35 - 
19:45

Focus 140,00

16/02/22

Motorista  Paulo Márcio Monteiro Teixeira  em viagem a Belo Horizonte 
conduzindo o vereador Marcelo Fernandes de Oliveira juntamente com a Fabiana 
Carlos Almeida Presidente da Associação das Mulheres de Formiga até o 
escritório regional do Senador Carlos Viana.

Belo Horizonte                -   430
09:35 - 
19:45

Focus 95,00


